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令和 ２年１０月３０日 

新潟県カーリング協会 

会 長  二 宮 和 彦

令和２年度 新潟県カーリング協会 通常総会（メール開催） 

議事概要報告 
１．審 議 期 間 

メール発信日～返信期限 

令和２年９月１２日(土)～２２日(火) 

２．回 答 者 

回答会員数 ２４名 

３．決 議 事 項 

＜第１号議案＞承認（賛成２４名） 

令和元年度(2019-2020シーズン)事業報告 

【普及活動】 

①11月10日 オープイベント?オープンイベント(脱字)   

【回答】資料修正します。総務委員会 

②コロナ収束後にはなりますが、新潟市アイスアリーナでもカーリング体験イベントを開催しましょ

う。 

【大会開催・参加】 

③チーム派遣はチーム数、入賞した場合はその旨も記載した方が良いと思います。(全日本小学生カ

ーリング選手権優勝は歴史的快挙です) 

【回答】資料修正します。総務委員会 

④新潟以外の開催であれば場所も記載した方が良いと思います。 

【回答】資料修正します。総務委員会 

【強化活動】 

⑤11月16日(木)?11月 16日(土)(誤字)  

【回答】資料修正します。 総務委員会 

＜第２号議案＞承認（賛成２３名，条件付賛成１名） 

令和元年度(2019-2020シーズン)収支報告 

【収入の部】 

①昨年度一般競技者登録会費未収１名からの回収は出来ましたか？ 

未回収であれば、どのような対策を取って何故回収出来なかったか教えて戴けますか？除名等の措置

は行いますか？(協会員のお金なので厳しい対応は必要と思料致します) 

【回答】事務局 失念しておりました。徴収予定です。令和2年度の予算に織込み別途ご報告いたし

ます  

②一般競技登録者が 2018年度 2019年度ともに31名と横這い、一般登録会員が2018年度 54

名から2019年度31名と激減します。新型コロナの影響は2月からであり激減理由には該当しな

いはずです。危機感を持たないと新型コロナの影響を受けてますます会員数の減少が予想されます。 

既存会員への声掛けと新型コロナ収束後の新規会員募集策が非常に重要と思料致します。 

【回答】事務局  2018年は総会員数54名、内一般会員は23名となります。 

2018年総会員数54名（内一般会員23名） 2019年総会員数62名（内一般会員31名 

新潟県協会の会員数は、現在のところ増加で推移しております。          

③協会活動協賛金について、発足当初から支援戴いていたフルカワセラミックス様が抜けたのは非常

に残念です。事務局の皆さまには引き続き既存スポンサーとの関係構築をお願いしたく存じます。 

また、協会員は新規スポンサーの獲得に注力する必要があります。 

【回答】 

＜会長＞「フルカワセラミックス様」については長年にわたり県協会を応援して頂いております。私

としまして感謝の気持ちでいっぱいです。その間何一つ見返りなどの要請もなく今日に至っておりま

す。 

昨年度は、諸事情により、ご入金いただけませんでしたが、今般、今年度の協賛をいただきました。 

「二村建築様」についても同様に協賛をいただきました。感謝に堪えません。 

④協会 HP に協賛金を戴いていない「フルカワセラミックス様」と「二村建築様」が掲載されていま

すがよろしいですか？ 

【回答】＜会長＞前項と同様、今般、協賛をいただきました。 
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⑤主催大会については、収入－支出の残金を記載するのではなく、大会ごとに収入いくら、支出いく

ら、と記載すべきだと思います。昨年度から大会ごとに実行委員長を置いて明確に運営していると思

いますので、収入・支出ともに明確に記載した方が良いと思います。 

【回答】総務委員会 【補足資料】2019年度大会収支報告書として追加提出いたします。  

⑥新潟県障碍者交流センターとの活動内容を教えてください。 

【回答】事務局 2019 年 11 月 6 日、13 日で新潟県障碍者交流センター主催のカーリング教室

指導員の依頼があり、協会員の皆様へもご協力の案内をさせていただいております。当日は車いすの

方や聴覚障害者の方など8名程度の方が参加されました。 

【支出の部】 

⑦JCA競技者登録費186,000数字の列が揃っていません。 

【回答】資料修正します。 総務委員会 

⑧JWCA総会交通費について、いつ、誰が、何処に行ったかも記載があると良いと思います。 

【回答】資料修正します。 事務局・総務委員会 

⑨雑費 備考の金額に円が抜けています。 

【回答】資料修正します。 総務委員会 

４．報 告 事 項 

（１）新型コロナ感染症対策を踏まえた今後の協会活動方針への意見確認結果 

  各ご意見の集約版を回答者別に「添付資料２」に取り纏めました。 

  ご意見を参考にして，役員・理事会で今後の活動を方針（案）の検討を進めます。 

以上 

（配布資料） 

１．議案書（修正版） 

２．新型コロナ感染症対策を踏まえた今後の協会活動方針への意見確認結果一覧 


